

【家庭数配布】

小中一貫校 南アルプス市立白根飯野小学校

学校だより

# 桜梅桃李

【学校教育目標】

～郷土を愛し、たくましく生きぬく子ども～

【9年間で目指す児童像】

～思いやり、創造力、すこやかな体をもち、

未来を担う 白根こまっ子～

令和7年4月22日 No1 文責 保坂 泉(校長)



## 令和7年度がスタートしました！

4月4日（金）に新任式と始業式を行い、新しい先生方をお迎えして白根飯野小学校の教育活動が始まりました。4月7日（月）には初々しくかわいい1年生36名を迎える、全校児童は254名になりました。小学校の教育活動が始まりました。

今年度も本校の学校教育目標である、「郷土を愛し、たくましく生きぬく子ども」の育成を目指し、教職員一丸となって、児童一人一人の個性を大切にし、明るく元気で生き生きと輝いている児童を育める教育活動に取り組んでまいります。昨年度にも増した、より良い白根飯野小学校になりますよう、ご理解、ご支援を賜れますよう、お願い申し上げます。

### 《入学式》

4月7日（月）に入学式が行われました。校庭の桜も新入生が入学して来るの待ち構えたかのように満開になり、児童や職員だけでなく入学をお祝いしているかのようでした。今年度入学した1年生は36名。担任の矢島優香（やじま ゆうか）先生に自分の名前を呼ばれると、元気な大きな声で返事をすることができました。素直で愛らしい36名の新入生を迎え入れることができ、心から嬉しく感じています。校庭から見える雄大な富士山のように、ぐんぐん大きくたくましく育ってほしいと願っています。保護者の皆様方、ご入学おめでとうございました。



### 《新任式・始業式》

前週の4月4日（金）には、新任式と始業式が行われました。新任式では、今年度新しく着任された8名の先生方を紹介しました。白根飯野小学校に早く慣れて、先生方の力を發揮してもらい、さらに素晴らしい白根飯野小学校にしてもらえることを願っています。

始業式では、6年生が今年度の意気込みを発表してくれました。最高学年としての役割とその責任をしっかりとこなす決意と目標を述べてくれました。それを聞いていて、今年度の白根飯野小学校も安心だと感じることができました。今年の6年生にも大きな期待を寄せてあります。今年の6年生も全校児童をまとめ上げ、牽引していってくれると信じています。

児童が心待ちにしていた担任の発表も行いました。児童にとって、不安と期待の入り混じった瞬間です。児童の様子を見ると、目を輝かせてワクワク・ドキドキしていることが窺えました。どのクラスの担任を発表しても、大きな歓声が沸き起こっていました。この1年を児童の皆さんと担任の先生が一緒にになって、素晴らしいクラスづくりをしてくれることを願っています。

## 《令和7年度の職員》 全ての職員が全ての児童の担任という気持ちで！

担当	氏名	担当	氏名
校長		1年1組	
教頭		2年1組	
教務主任		2年2組	
養護教諭		2年3組	
事務職員		3年1組	
1年学習支援		3年2組	
1年学習支援		4年1組	
5年学習支援		4年2組	
5年学習支援		5年1組	
市単講師		6年1組	
市単講師		6年2組	
学校司書		ひまわり	
学力支援スタッフ		なかよし	
英語専科加配		おひさま	
ALT		育児休業中	
用務員		育児休業中	
		育児休業中	

### 《新年度スタートにあたって・・・》

始業式でお話したことです。昨年度の修了式で話をした3つの「Ch」を再度伝えました。

「Change」・・・今ある自分をバージョンアップして変えていこう！

「Chance」・・・そのための機会はいつもあります。

「Challenge」・・・乗り越える壁はたくさんあるかもしれないけれど、それに向けて挑戦していこう！

一朝一夕に自分を変えることはできないかもしれません。しかし、今ある自分に磨きをかけて、さらに力をつけられるように意識して努力を重ねることが大切だと思っています。それに取り組もうとして意識していることが「Change」の第1歩です。毎日が「Chance」です。自分を見つめ直し、今日よりも明日、明日よりも明後日と日々「Challenge」している“飯野っ子”を目指してほしいです。

### 反省しきり・・・

昨年度、学校により「桜梅桃李」の発行が1学期以降滞ってしまいました。各学年の「学年だより」で在籍している児童の様子はお伝えしていますが、そこでお伝えしきれなかったものが多々ありました。大変ご迷惑をおかけしました。心よりお詫び申し上げます。今年度は、そな反省を生かして多くの情報を届けするようにします。校長も「Change」を目指します！